

RÉPLICA

Sr. Director:

Lamento profundamente la omisión del artículo de Fernández Fernández-Arroyo en la bibliografía de nuestro trabajo publicado en el Volumen 47, n.º 3 de nuestra Revista que en ningún caso se ha debido a una negligencia por parte del Comité de Redacción, sino a un error exclusivamente mío. Mi intención, en cualquier caso, fue la de cumplir escrupulosamente con las normas editoriales de la Revista, y así procedí a la inclusión del único artículo que encontré sobre el particular de Hernández Hermoso et al publicado en el 2001. Dadas las dificultades técnicas que supone la revisión manual de los antiguos números de la Revista, ya que no me consta que se encuentren en soporte informático más allá de 1996, mi revisión histórica sólo se remontó a diez años atrás quedando, por tanto, el mencionado artículo fuera de la misma. Lamentando profundamente el fallo, vuelvo a reiterar mis disculpas al referido autor.

F. Ladero

Servicio de Traumatología. Hospital FREMAP.
Majadahonda. Madrid.